


CELEBRAN REUNIÓN PLENARIA

PRI descarta ser parte de reforma electoral

Los legisladores del tricolor buscarán defender el federalismo y el presupuesto para 2026, afirma su dirigente nacional

POR ALEJANDRINA FRANCO
alejandrina.franco@gimm.com.mx

Con un mensaje de unidad y firmeza frente a lo que calificaron como un "acoso gubernamental", senadores y diputados federales del PRI inauguraron los trabajos de su tercera reunión plenaria, encabezada por el presidente nacional del partido, Alejandro Moreno; la secretaria general, Carolina Viggiano; y los coordinadores parlamentarios Rubén Moreira, en Diputados, y Manuel Añorve, en el Senado.

En su intervención, Rubén Moreira, indicó que las prioridades son claras: defender el federalismo, fortalecer la

EL
DATO

Experiencia

Alejandro Moreno aseguró que el PRI se mantendrá como un partido con experiencia para impulsar propuestas a favor de los mexicanos.

República, impulsar una reforma para salarios mínimos profesionales y garantizar un Presupuesto 2026 con verdadero sentido social. Además, reiteró que el PRI no participará en la mesa de discusión de una posible reforma electoral.

El encuentro, celebrado en la sede del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, tuvo como propósito analizar los grandes desafíos nacionales y definir las prioridades legislativas rumbo al próximo periodo ordinario de sesiones.



Foto: Especial

Alejandro Moreno (centro) encabezó la reunión plenaria de los legisladores federales del PRI, inaugurada ayer.